
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0329/2020 der Parteien im Ortsbeirat betreffend Nutzung Tennisplätze 
hinter der Tennishalle auf der BSA Bretzenheim (CDU, FDP) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Seitens der Verwaltung wurde ursprünglich die Variante favorisiert, die neue Rollschuhbahn im 
Bereich der Beachhandballanlage zu verorten und in diesem Zusammenhang die Beachhand-
ballanlage auf der BSA zu verlegen. Da dieser Variante sowohl der Ortsbeirat als auch der 
hauptnutzende Verein der Beachhandballanlage, die TSG Bretzenheim, ablehnend gegenüber 
standen, wurden im Rahmen eines Runden Tisches am 7. März 2019 die beiden Varianten aus-
führlich besprochen und die finale Standortfrage dem Ortsbeirat zur Entscheidung gegeben. 
Auf Wunsch des Ortsbeirates und auch des Vereins, wurde sich für die Errichtung der Roll-
schuhbahn auf der Fläche der ehemaligen Tennisplätze entschieden und somit also auch ge-
gen eine Verlagerung der Beachhandballanlage. Folglich sind seitens der Verwaltung keine 
Maßnahmen an der Beachhandballanlage eingeplant. 
Der Verwaltung ist des Weiteren von der in der Anfrage geforderten Zaunerneuerung bis jetzt 
nichts bekannt gewesen. Daher sollte dieses Anliegen zunächst mit der Sportverwaltung und 
dem für die Umsetzung ständigen Grünamt besprochen werden. 
 
Die Verwaltung hat aktuell einen Planer zur angedachten Umwandlung der Fläche für die neue 
Rollschuhbahn, wie seinerzeit abgesprochen und im Sinne der Anfrage formuliert, beauftragt. 
Die Verwaltung ist gerne bereit, beim Planungsprozess den Rollschuhverein mit einzubinden 
bzw. die Entwurfsplanung im kommenden Ortsbeirat vorzustellen. 
 
Die Verwaltung beabsichtigt, schnellstmöglich die Nutzung der neuen Rollschuhbahn zu er-
möglichen. Die Bauarbeiten zur Umwandlung der angefragten Fläche in eine Rollschuhbahn 
sollen daher noch im ersten Halbjahr 2020 erfolgen. Da für die Errichtung der Flutlichtanlage 
eine Baugenehmigung notwendig ist, wird diese Maßnahme voraussichtlich erst im Nachgang 
erfolgen, um nicht die Gesamtmaßnahme zeitlich zu verzögern. Entsprechende Mittel für eine 
Flutlichtanlage sind im Budget enthalten.  
 
 
 
Mainz, den 17. Februar 2020 
 
 
gez. 
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Bürgermeister 


